

Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss am 04.12.2006

TOP 5 (Anfragen)

**Taxenstände im Bereich des Bahnhofs
Anfrage des RM Gerd Bigge (SPD-Fraktion) aus der Sitzung des Bauausschusses
vom 23.11.2006**

Die bisherigen Taxenstellplätze unmittelbar vor dem Bahnhof ("Rondell") wurden vom Eigentümer gekündigt.

Zur Zeit sind im Bereich nördlich der Bahnlinie noch fünf Taxenstellplätze ausgewiesen (vor dem Kiosk).

Darüber hinaus hat die Verwaltung kürzlich vier Taxenstellplätze in der Humperdinckstraße (zwischen Place le Pecq und P + R-Parkhaus) ausgewiesen.

In Kürze werden Gespräche mit den Taxiunternehmern über die Frage der Bereitstellung weiterer Stellplätze geführt.

Dabei wird auch zu berücksichtigen sein, dass die Stellplätze auf der Nordseite des Bahnhofsbereiches zur Zeit der Bewirtschaftung unterliegen.


Meyer
Erster Beigeordneter



Auszug aus der Niederschrift

Der Bauausschuss der Stadt Hennef hat in seiner Sitzung am 23.11.2006 folgenden Beschluss gefasst:

10) Verwaltungsvorgang

2 Anfragen

Herr Bigge (SPD – Fraktion) fragte an, ob die Möglichkeit bestehe, die derzeit am Bahnhofsvorplatz vorhandenen Taxenstände zu erweitern. Die bislang gewählte Lösung, 4 Stände vor dem Bahnhof und weitere Taxenstände auf der Rückseite einzurichten, sei wegen des damit verbundenen Umwegs bei Fahrten stadteinwärts und des daraus resultierenden Fahrpreises abzulehnen.

Aufgrund der Unzuständigkeit des Bauausschusses in dieser Angelegenheit, bat Herr Bigge um Aufnahme der Anfrage in die Niederschrift und Verweis an den Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss. Herr Schmidt (Technischer Beigeordneter) sagte dies zu.

Abstimmungsergebnis: kein Beschluss

Hennef, den 04.12.2006

Gez.
Schriftführerin
Tatjana Martens